
Ata da sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada no dia 13 de dezembro de 2011. 2 

Aos treze dias do dezembro do ano dois mil e onze, às nove horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal 4 

do Paraná, sob a presidência do Vice-Reitor, Professor Doutor Rogério Andrade Mulinari. 5 

Presentes os Conselheiros Titulares Luiz Vamberto Santana, David José de Andrade Silva, Ana 6 

Sofia Clímaco Monteiro de Oliveira, Anderson Marcos dos Santos, Andrea do Rocio Caldas, 7 

Armando Luiz Nicolini Delgado, Claudete Reggiani, Dalton Luiz Razera, Mario de Paula Soares 8 

Filho, Christian Mendez Alcantara, Donizeti Antonio Giusti, Eduardo Teixeira da Silva, Luisa 9 

Fanes, Guiosepphe Sandri Marques, Liane Maria Bertucci, Luiz Cláudio Fernandes, Marcos 10 

Antonio Marino, Maria Tarcisa Silva Bega, Natália dos Santos da Silva, Mitzy Tânnia 11 

Reichembach, Neide Brun, Ney Pereira Mattoso Filho, Vera Karam de Chueiri, Sílvia Helena 12 

Soares Schwab, Valdo José Cavallet, Vicente Pacheco, Vilson Kachel e Wilson Venzel Messias. 13 

Presentes também os Conselheiros Suplentes Pedro Luis Faggion, Arislete Dantas de Aquino, 14 

Aurora Ramos da Cunha e Lúcia Helena Ribeiro. Presentes ainda a Pró-Reitora de Assuntos 15 

Estudantis, Professora Rita de Cássia Lopes; a Pró-Reitora de Gestão de Pessoas, Senhora 16 

Laryssa Martins Born; e o Ouvidor Geral da UFPR, Professor Gilberto Fortes Marcondes. 17 

Havendo quorum o Presidente declarou aberta a sessão colocando em análise e discussão a ata da 18 

sessão realizada no dia 19 de outubro do corrente a qual foi aprovada por unanimidade. Ato 19 

seguinte o Presidente apresentou a proposta de Calendário de reuniões plenárias do COPLAD 20 

para o ano de 2012, sendo a mesma aprovada por unanimidade, fixando as seguintes datas: 21 

29/02, 28/03, 25/04, 30/05, 27/06, 25/07, 29/08, 26/09, 31/10, 28/11 e 12/12. Nos informes o 22 

Presidente comunicou que estão sendo realizados os processos de avaliação de estágio probatório 23 

dos servidores do Setor Litoral. Diante do exposto ficou decidido que seria constituída uma 24 

comissão para ampla revisão da Resolução 02/00 – COPLAD, que regulamenta a avaliação de 25 

estágio probatório dos servidores da UFPR como um todo e que o processo 097879/2011-97, 26 

havia perdido seu objeto. O relator original dos referidos autos, Conselheiro Luiz Vamberto 27 

Santana e o relator de vista Conselheiro Anderson Marcos dos Santos registraram sua 28 

concordância, sendo assim o processo foi retirado de pauta. Encerrados os informes deu-se início 29 

à Ordem do Dia: 01) Processo nº 112025/2011-48 - Proposta de Regimento Interno do Setor 30 

Litoral da UFPR. Interessado: COPLAD. Processo relatado pela Conselheira Vera Karam de 31 

Chueiri, que exarou parecer nos seguintes termos: “(...) sou de parecer favorável à referida 32 

proposta de regimento do setor litoral nos termos do art. 18, III do Estatuto da UFPR que 33 

estabelece a competência deste conselho para aprovar os regimentos dos setores. Considerando 34 

a extrema novidade do regimento do litoral, o qual importará em mudanças no Estatuto e 35 

Regimento Geral da UFPR, em relação às mesmas, remeta-se ao egrégio Conselho 36 

Universitário para, no específico e no âmbito da sua competência, discuti-las e aprová-las”. Em 37 

discussão, o Presidente agradeceu a relatora e a comunidade do Litoral que se envolveu 38 

profundamente na discussão deste importante documento. Ainda em discussão a relatora 39 

destacou que a proposta faz várias intervenções no Regimento Geral e Estatuto da UFPR, das 40 

quais a definição de quórum para as reuniões e estruturas propriamente ditas. Diante do fato a 41 

relatora informou que aprovadas por este Conselho, por envolver alterações regimentais e 42 

estatuais o processo também deveria ser analisado pelo Conselho Universitário. Ainda em debate 43 

o Conselheiro Mario de Paula Soares, em nome de um grupo de docentes do Setor Litoral, 44 

registrou pontos conflitantes da proposta apresentada e procedeu a leitura de e-mail encaminhado 45 

por professores daquele setor. A Conselheira Silvia Helena Soares Schwab, na qualidade de 46 
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relatora do processo de atualização dos regimentos dos Conselhos Superiores através do qual 47 

também encaminha sugestões para a atualização do Regimento Geral e Estatuto da UFPR, 48 

reforçou a importância de que o COUN reveja as questões pela Comissão pontuadas relativas a 49 

essa desatualização. A Conselheira Mitzy Tânnia Reichembach encaminhou proposta no sentido 50 

de que está matéria fosse retirada de pauta, retornando após atualização do Regimento Geral e 51 

Estatuto da UFPR. Após mais algumas manifestações também houve a proposta de que, por 52 

envolver inúmeras alterações do Regimento Geral e Estatuto da UFPR, o projeto de resolução 53 

que estabelece o Regimento Interno do Setor Litoral fosse diretamente encaminhado para análise 54 

do Conselho Universitário. Encerrada as manifestações passou-se a fase das deliberações, 55 

iniciada com a proposta encaminhada pela Conselheira Mitzy Tânnia Reichembach a qual foi 56 

indeferida por maioria de votos (16x11). Na sequência foi colocada em votação a proposta de 57 

que o projeto de resolução que estabelece o Regimento Interno do Setor Litoral fosse 58 

encaminhado para análise do Conselho Universitário. Aprovado por maioria de votos (26x01). 59 

Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a presença de todos e 60 

declarou encerrada a sessão, da qual eu, Dionei José da Silva, Secretário, lavrei a presente ata. 61 


